

Feuerwehrausflug 2014

06.09.2014 von MH



Der diesjährige Feuerwehrausflug der Freiwilligen Feuerwehr Laxenburg fand am 6. September 2014 statt.

Als erste Station hielten wir gleich im benachbarten Traiskirchen und konnten im Stadtmuseum das umfangreiche Feuerwehrmuseum besichtigen, aber auch die originalgetreu nachgebaute Ladenstraße sowie die Matador Ausstellung löste Begeisterung bei Alt und Jung aus.

Danach fuhren wir mit dem Bus weiter nach Mönichkirchen am Wechsel.

Nach einem köstlichen Mittagessen im Alpengasthof Enzian gingen die ersten Piloten auf die Strecke der Mountaikartbahn, andere spazierten zur Talstation und suchten Schwammerl im Wald.

Leider spielte das Wetter mit Nieselregen nicht ganz mit und erschwerte dadurch die Rennbedingungen, trotzdem hatten alle viel Spass und Ehrgeiz beim Kartfahren.

Bei herrlichem Sonnenschein ging dann der Tag zu Ende und wir fahren wieder zurück nach Laxenburg.